

伝えたいこと

この一年間のご支援ご協力に感謝申し上げます

校長 遠藤 玲

「新型コロナウイルス感染症」、「高校入試延期」～誰もが経験ないこと、たくさんの令和2年度ゴールを目の前にして、まずはホッとしております。子どもたちが職業人として活躍する未来は「先が見えない、不透明な時代」と言われていましたが、それを身をもって実感した令和2年度だったように感じています。これまでの経験や資料は活用できず、現状に応じて「何ができるか」を考え、実行しながらの一年間でした。正解は一つではないのは当たり前ですが、後々「こうすればよかった」なんて反省もありました。ただ言えることは、これまで以上に「子どもたちのために」大いに考え悩んだ一年でした。子どもたちの笑顔がたくさん見られたことが救いです。

子どもたちの笑顔は、私たち教職員にとってのエネルギーです。これからも、そんな笑顔がたくさん明倫中学校を創っていきます。

保護者の皆さまにおかれましても、これからも変わらぬご支援ご協力をお願い致します。

式辞

本日ここに、苫小牧市立明倫中学校第43回卒業証書授与式を挙げてきたことに、大変うれしく思います。改めて129名の卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。

皆さんは、私たち大人も経験したことのない中学校生活を立派にやり遂げました。先が見えない不安の中でも、本校の中心として活躍し、明倫中学校の新しい伝統を築いてくれた先駆者です。そんな皆さんを、私は校長として誇りに思います。

皆さんの門出にあたり、最後の「伝えたいこと」です。

それは、「自分を大切にすること」です。皆さんは、保護者の方々、私達にとって「かけがえのない存在」であり、「宝物」です。この先、失敗する事や上手くいかない事もあるでしょう。そんな時も、周りに惑わされず、自分自身に負けることなく、自分のペースで、人生を大いに楽しんでください。これからたくさんのいい事・楽しい事が皆さんを待っています。

卒業生一人一人への感謝とこれからのますますの活躍を心からお祈りし、式辞といたします。

令和3年3月13日

苫小牧市立明倫中学校長 遠藤 玲

3月13日(土)卒業式。3年生129名が明倫中学校から巣立っていきました。そんな先輩たちの姿を見て、「何を感じてくれたでしょうか?」「1年後、2年後の自分を想像できたでしょうか?」

離任する教職員の紹介

赤松 政彦（教頭）

苫小牧市立苫小牧東中学校へ

短い間でしたが、大変お世話になりました。明るくて人懐っこい生徒達、教育活動に協力を惜しまない保護者や地域の皆様に支えられた2年間でした。明倫中学校の皆様の益々のご活躍とご健勝を心からお祈り申し上げます。充実した日々をありがとうございました。

渥美 圭介（1年1組副担任）

苫小牧市立苫小牧東中学校へ

あっという間の6年間でした。元気な生徒たちに手を焼くことも多々ありましたが、それ以上に楽しいことや学ぶことが多く、保護者の方々にも支えられ、生徒とともに自分自身も成長を実感できた6年間でした。どうもありがとうございました。

五十嵐 裕幸（1年7組担任）

厚真町立厚真中学校へ

あっという間の7年でした。7年間特別支援学級の担任でしたので、行事や部活動以外では、皆さんとは挨拶程度でしかなかく関わるできませんでした。もしどこかで再びお会いすることがありましたら、また明倫中学校の伝統である元気な挨拶をしてもらえたらとてもうれしいです。それではまた。

矢野 唯人（1年7組担任）

苫小牧市立緑陵中学校へ

2年間という短い期間ですが、大変お世話になりました。みなさんと過ごした時間は、私にとって貴重な経験や大切な思い出となり、新天地での大きな励みとなります。また、これまでご理解、ご協力頂いた地域の方々、保護者の方々に御礼申し上げます。ありがとうございました。

荒木 都志子（2年7組担任）

むかわ町立鷗川中学校へ

明倫中では、楽しい思い出がたくさんできました。調理や畑、プリンターの手入れなど、特別支援学級ならではの活動がたくさんできました。生徒の皆さんの生き生きした姿、笑顔を胸に、次に勤務する学校でもがんばりたいと思います。

前田 佳彦（3年3組担任）

苫小牧市立和光中学校へ

明倫中学校には6年間お世話になりました。保護者の皆様や生徒たちの協力のおかげで楽しく過ごすことができました。本当にありがとうございました。

柴田 陽介（3年7組担任）

函館市立千代田小学校へ

2年間という短い期間でしたが大変お世話になりました。日々生徒の成長を感じながら、2年間とても充実した時間を過ごすことができました。この学校での経験を生かし、次の学校でも子どもたちの成長を支えていきたいと思っています。ありがとうございました。

※育児休暇中の寺澤いずみ先生は、3月いっぱい退職することとなりました。

先日の卒業式に続き、別れは少しさびしいですが、新入生や新しい職員を迎える4月はもうすぐです。次年度も心を新たにして、教職員一同、明倫中学校の子どもたちのために力を尽くす所存です。

今後ともよろしくお願い致します。

